

Read Me

Repaint für die SETRA S 215 UL Modded Version Jahn Busreisen (Steinkirchen)

Mit diesem Download erhält das klassische 90er-Jahre-Überlandbus-Gefühl (wieder) Einzug in Steinkirchen.

Der Download umfasst ein Repaint für die SETRA S 215 UL Modded Version für Jahn Busreisen. Der Bus kann sowohl im Linienverkehr eingesetzt werden als auch – da er keine Stehplätze hat – als Reisebus für die Schulklassenfahrten genutzt werden.

Die Installation des SETRA S 215 UL ist erforderlich, damit Ihr den Bus in OMSI 2 einsetzen könnt. Ob Schaltwagen oder Automatik – das ist eure Wahl.

Vielen Dank an die Ersteller der Karte Steinkirchen und des Busses für die repaintfreundliche Lizenzpolitik!

Repaint for the SETRA S 215 UL Modded Version Jahn Busreisen (Steinkirchen)

With this download, the classic 90s intercity bus feeling has arrived in Steinkirchen (again).

The download contains a repaint for the SETRA S 215 UL Modded Version for Jahn Busreisen. The bus can be used for scheduled services as well as coach for school trips.

The installation of the SETRA S 215 UL is necessary to use the buses in OMSI 2.

Many thanks to the creators of the Steinkirchen map and the the creators of the bus for the repaint-friendly licensing policy!

Ersteller / created by: ES89

